

COURSE PIED



Run Across Australia (Sydney-Perth 3850 km)

Christian Fatton est parti pour battre un fabuleux record!

Le 13 octobre dernier, Christian Fatton réunissait ses sponsors et amis au restaurant des Six-Communes pour le descriptif de son projet fou et pour un repas de soutien. Aujourd'hui, à l'heure où vous lirez ces lignes, il sera en train de courir après son objectif : battre le record de 38 jours, 12 heures et 58 minutes pour effectuer les 3850 kilomètres qui séparent Sydney de Perth, en Australie.

On ne présente plus Christian Fatton au Val-de-Travers. L'homme de Noiraigue a déjà réalisé nombre d'exploits en course à pied de longue distance. Cependant, ce qu'il tente aujourd'hui paraît complètement démesuré... Voyez plutôt : pour battre ce record, il doit parcourir près de 110 km chaque jour. Et ce, pendant plus d'un mois... En même temps qu'il court, Christian Fatton mène une action de soutien pour la

Fondation Nicole Niquille – Hôpital de Lukla au Népal – ce qui donne une autre dimension encore à ce pari fou.

Il est parti mardi à 5 h (lundi 19 h). Vous pouvez le suivre en direct en allant sur le site officiel : www.christianfatton.ch et vous pouvez l'encourager en lui adressant vos messages à : christian.fatton@bluewin.ch